
 子どもたちの「あふれる笑顔 きらめく瞳」をめざして 

                 
 

第２回家庭学習がんばりＷＥＥＫをふり返って② 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中学校区一貫教育校園 玉野市立玉小学校 学校だより第４９号（令和６年１２月１７日） 

『児童のコメント』より  【抜粋】 
【１年生】 ・まいにち計算カードをがんばった。 

      ・日よう日にテレビやゲームをがまんした。 
【２年生】 ・タイマーをつかって自分で時間をはかって勉強ができた。 

      ・ドリルパークをもう少しがんばりたい。 
【３年生】 ・学習時間もメディアの時間も守れた。次は学習時間６０ 

分をめやすに頑張っていきたい。 
      ・ながら勉強をしたから３学期は勉強に集中してがんばる。 

【４年生】 ・メディアの時間は１学期は守れていないところがあったけれど、今回は全部でき 
た。 

・②③④が全部できてうれしい。３学期は学習時間を守りたい。 
【５年生】 ・今後、メディアの時間を減らしていきたい。もっと長く勉強できるようにしたい。 

宿題が終わったらテスト勉強をしていきたい。 
      ・自分でできる勉強を見つけてした。 

【６年生】 ・メディア時間は守れた。もう少し学習時間を伸ばしたい。 

    ・メディア時間は２時間に増えたけれど、自分の目標は達成できてよかった。 

『おうちの人からのコメント』より  【抜粋】 
【１年生】 ・意識して学習をしていました。そのためメディア時間も少なくて平日は３０分も 

していなかったです。がんばったと思います。 

      ・つばさでも家でもしっかり取り組めました。決めた時間がきたらちゃんとメディ 
アを切って勉強できました。音読も日に日に上手になりました。 

【２年生】 ・計算カードは自分から進んでできていたね。すごくはやくなりました。 
      ・ちゃんと時間をはかってやっていたので感心しました。１週間の合計時間の目標 

を立てていてさすがだなと思いました。 
【３年生】 ・メディアの時間をいつもより気にしながらがんばっていました。休みの日ももう 

少しがんばっていきましょう。 
      ・メディアの時間目標を１時間と決めていたようですが、メディア以外のことに集 

中することで全日目標を達成することができました。 
【４年生】 ・自分の部屋で集中して勉強していました。時間管理を自分でできるようになって 

いると感じます。 
・いつもよりメディアの時間に気を付けることができたと思います。学習時間を増 

やせたらいいなと思います。 
【５年生】 ・宿題の他にも苦手な文章問題のドリルなどをがんばっていました。 

      ・メディア時間を減らすことを意識していたのがとても良かったと思います。 
【６年生】 ・「何を」「どのくらい」をもう少し具体的に目標が立てられると頑張りがいがあ 

ると思います。 
  ・土日の学習時間が短くなっているのでメディア時間を減らして、学習時間を増や 

しましょう。 



委員会活動、がんばっています 

どの委員会も「玉小のみんながもっと楽しんだり、仲良くなったりすることをしたい！」と
いろいろなアイデアを出し合って、行ってくれています。４～６年生の委員のみなさん、準備
や運営などをよくがんばりました。ありがとう！ 

図書委員会 

 １１月１８日から２９日までが校内読書週間でした。その間にいろいろな企画をしてくれま
した。きっと本が好きな人が増えたと思います。私も“読書ゆうびん”をもらい、その児童が
すすめる本を読み、感想とおすすめの本を書いて返信しました。もらえたこと、「なぜすすめ
るのか」がしっかり書かれてあったことなどがとってもうれしかったです。 

 

 

 

 

 

 

 
 
給食委員会 
 「給食を残さず食べよう！」を合言葉に行ってくれた“給食 
ビンゴ”…学級のみんなで協力して取り組みました。 
 多くのクラスでビンゴ達成！！ 
 教室にはビンゴの結果と賞状が飾られている学級が多く見ら 
れました。 

（写真は４年生の結果と賞状です。見事８ビンゴ達成！） 

保健環境委員会 
１２月４日（水）、“感情ゲーム”をしました。これは保健環境委員 

会が「気持ちの言葉を知ることで、自分の気持ちを相手に伝えることが 

できる！」と考えて、みなさんにたくさんの気持ちを知って欲しくて考 

えたゲームだそうです。ジェスチャーから「この人はどんな 

気持ちなんだろうか？」を考えることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

運営委員会 

１２月１１日（水）～１３日（金）に運営委員と６年生の全員で“ハッピー縁日”を開催し
てくれました。当日は多目的ホールにほぼ全員の人が集まり、ボウリングやまとあて、しおり
づくりを楽しみました。 

 

 

 

 

 

 

力作ぞろいの“しおりコンクール”…選ぶのも大変でした。（写真は２年生の投票の様子です） 
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保健環境委員会で考えた 

感情（気持ち）の木 

み
な
さ
ん
の
楽
し
そ
う

な
声
を
多
く
聞
き
ま
し

た
。 

委員会活動を通して、自治の力（自分たちのことを自分たちで考え、より良くなるように自分たちで活

動する）を伸ばしてほしいと思いますし、みなさんは伸びていると思います。 


